

La République du Centre, 13 juin 2014

Les cheminots poursuivent la grève



TRANSPORT. Une centaine de cheminots d'Orléans-Fleury a tenu une nouvelle assemblée générale, hier matin. Ils ont décidé de reconduire la grève pour 24 heures, afin de protester contre le projet de réforme ferroviaire, qui doit passer en première lecture, en début de semaine prochaine, à l'Assemblée nationale. Pour donner du poids à leur mouvement, un cortège d'une soixantaine d'entre eux est allé déposer des motions aux permanences des parlementaires PS du Loiret, Valérie Corre et Jean-Pierre Sueur. La veille au soir, déjà, une délégation de cheminots nationaux avait rencontré le ministre des Transports, Frédéric Cuvillier. « Il a surtout été question d'explications de texte, déplore Sébastien Nugou, secrétaire syndical CFT des cheminots d'Orléans. Nous, ce qu'on attend, c'est un moratoire sur la réforme et de repartir sur des bases saines, soutenues par nos idées ». Les cheminots attendaient donc le résultat des discussions avec le ministre, qui reprenait hier matin, pour savoir quelle suite donner au mouvement. Une nouvelle assemblée générale est prévue aujourd'hui, à 10 h 30, au dépôt de Fleury. « On dispose de services publics performants. Il faut arrêter de les ouvrir aux appétits du marché. Le changement, c'est maintenant ! »